



NO. 174 2024. 05. 01

5月の風が、爽やかに吹き過ごしやすい季節になりました。日によってはじりじりと陽ざしが照りつける真夏のような日もあります。子ども達の健康状態に注意しながら、安心して遊べる環境を作りたいと思います。



2日 (木) ベランダランチ (乳児)
クッキング (3~5才児)



7日 (火) 身体測定

8日 (水) 内科検診

11日 (土) 親子遠足

16日 (木) お誕生会

28日 (火) 検尿 (2才児以上)

7日 (火) ~31日 (金) 個人懇談



お誕生日*おめでとう

8日 なかの しおんちゃん 4さい

30日 チャン チュ マイ フンくん 2さい

5月のうた ♪こいのぼり
♪バスごっこ ♪ちっちゃないちご



4月のお誕生会



4月は4名のお友達が
お誕生日を迎えました。



おはなまつり



Instagram

保育の様子を
お届けします



ひらのドリーム園(06)6791-5410
<http://www.dsw.or.jp>



ひよこグループ 入園して一ヶ月が経ちました。入園当初は涙でいっぱいだった子ども達も少しずつ慣れ、かわいい笑顔を見せ過ごせる時間が増えています。天気が良い日にベビーカーで散歩へ行きゆったりと春の暖かさを感じながら過ごすことが出来ました。5月も体調に気をつけながら元気に過ごしたいと思います。

ほんびグループ 新年度が始まり新しい環境にも少しずつ慣れてきました。昨年度よりも自分で出来ることが増え、朝の用意等を進んで保育士と一緒に歩いていました。今月も体調に気をつけながら元気に過ごしたいと思います。

あひるグループ 進級して早一ヶ月が経ちました。新しいお部屋にも慣れて、毎日楽しく過ごす子ども達です。暖かい陽気になってきました。体調に気をつけながら外遊びを中心に体を動かして元気に過ごしたいと思います。

ういわんグループ 進級して一ヶ月が過ぎました。少しずつ園生活に慣れてきました。戸外遊びを中心に過ごし、中旬ごろから窓からこいのぼりが見えるようになり「こいのぼりが泳いでいる」と教えてくれるようになりました。これからも子ども達が発信している言葉を大切に過ごしていきたいと思います。5月は戸外遊びを行いながら教材を進めていきたいと思います。

いるか・きりんグループ 新年度がスタートして、早くも一ヶ月が経ちました。新しいクラスにもすっかり慣れてきた子ども達は、今けん玉や竹馬、ひらがなの練習に楽しみながら取り組んでいます。体調管理に注意しながら今月もクッキングや親子遠足を楽しんでいきたいと思います。



4月の子ども達の様子